

# REITPAKETE FÜR ERWACHSENE

## **SCHNUPPER-REITPAKET**

€ 122,-

Beginnend mit Longe Stunden lernen Sie auf unseren Haflingern das Grund ABC des Reitens in Schritt und Trab.

3 Einheiten zu je 20 min. Longe oder Einzelunterricht

1 Einheit zu 45 min. Einzelunterricht

## **REITPAKET FÜR WIEDEREINSTEIGER**

€ 122,-

Beginnend mit einer Longe Stunde auf unseren Haflingern bringen wir Sie wieder zurück auf den Rücken des Pferdes.

1 Einheit zu 20 min. Longe oder Einzelunterricht

1 Einheit zu 45 min. Einzelunterricht

1 Einheit zu 45 min. Dressurstunde in der Gruppe

1 Ausritt zu 45 min. in Schritt und Trab und je nach Können auch Galopp

## **REITPAKET FÜR ERFAHRENE REITER**

€ 122,-

Beginnend mit einer Einzelstunde machen Sie sich mit unseren Haflingern vertraut.

1 Einheit zu 45 min. Einzelunterricht

1 Einheit zu 45 min. Dressurstunde in der Gruppe

2 Ausritte zu je 45 min. in Schritt, Trab und Galopp

Die Reitstunden für Erwachsene werden nach Vorkenntnissen bzw. Erfahrung gestaltet und sind professionell strukturiert.

Neben den Paketen besteht selbstverständlich auch die Möglichkeit, individuelle Stunden zu buchen oder an einem Wochenreitkurs teilzunehmen!

# RIDING PACKAGES FOR ADULTS

## **TRIAL RIDING PACKAGE**

€ 122,-

Beginning with lunge hours, you will make first attempts at riding and trotting on our Haflingers.

3 units of lunge or individual lessons, 20 min. each.  
1 private lesson, 45 min.

## **RIDING PACKAGE FOR RETURNEES**

€ 122,-

Starting with a lunge hour on our Haflinger we bring you back on the back of the horse.

1 unit of lunge or individual lesson, 20 min.  
1 private lesson, 45 min.  
1 unit of Dressage in the group, 45 min.  
1 ride in step and trot and gallop, 45 min.

## **RIDING PACKAGE FOR EXPERIENCED RIDERS**

€ 122,-

Starting with an individual lesson, you will familiarize yourself with our Haflingers.

1 private lesson, 45 min.  
1 unit of Dressage in the group, 45 min.  
2 rides in step, trot and gallop, 45 min. each

The riding lessons for adults are professionally structured and based on prior knowledge or experience.

Of course you also have the possibility to book individual lessons or to participate in a weekly course.